

Die Redaktion des Gemeindebriefs in neuen Händen

Im Sommer 2021 gab es eine Notsituation, Heinz Wehmeyer, der bis dahin für den Gemeindebrief verantwortlich war, verstarb unerwartet. Da erklärte sich Ulrike Galla bereit, die Redaktion des Gemeindebriefes zu übernehmen. Sie sammelte nicht nur die ihr zur Verfügung gestellten Artikel und brachte sie in das entsprechende Layout, sie kümmerte sich außerdem um die Werbepartner, die es ermöglichen, dass unser Gemeindebrief allen Gemeindemitgliedern kostenlos zur Verfügung gestellt werden kann. Weiterhin hielt sie Kontakte zur Druckerei und holte Angebote ein. Schließlich organisierte sie auch mit Heinrich Brinkmann und Karl Bökenkröger die Verteilung in der Gemeinde. Eine große Aufgabe, die zu bestimmten Zeiten eine ganze Menge Zeit in Anspruch nimmt.

Schon im Frühjahr hatte Ulrike Galla aus gesundheitlichen Gründen gebeten, diese Aufgabe in andere Hände geben zu können. Dazu haben sich dankenswerterweise Melanie und Manuel Bültemeier bereit erklärt. Sie haben schon für diesen Gemeindebrief Nr. 182 die Redaktionsarbeit übernommen. Dafür sind wir den beiden ganz besonders dankbar und wünschen ihnen viel Erfolg für ihre Arbeit.

Bei Ulrike Galla bedanken wir uns ganz herzlich für ihren unermüdlichen Einsatz und die erfolgreich geleistete Arbeit.

Das Presbyterium